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港足兵敗黎巴嫩金帥無悔用年輕球員

香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）
市場調查公司AC 尼爾森昨日發佈的研究報
告顯示，中國體育粉絲偏好鮮明，其中球類
項目最受歡迎。籃球(64.4% )、羽毛球
(61%)、游泳(60.9%)、乒乓球(60.2%)、跑步
(58.9%)和足球(58.7%)等大眾運動項目高居
榜首。
尼爾森發現，對體育運動的偏好受性別影

響明顯，在20個運動類型中，男性只在籃
球、足球、賽車、桌球和拳擊領域興趣度明
顯高於女性，其他體育運動領域女性興趣度
明顯更高。
據尼爾森分析，籃球、足球、武術、格

鬥、田徑等，相較其他運動均具備更強的對
抗性，尤其是籃球、格鬥比賽中往往會伴隨
更多肢體接觸，因此吸引了更多男性體育愛
好者的關注。賽車運動以汽車為依托，以往
消費研究表明男性對汽車的喜好、關注度會
高於女性，同時賽車運動移動速度快、噪音
大，對視覺和聽覺造成很大刺激，這讓男性
體育愛好者更加青睞。此外，桌球賽事的整
體發展中，男性參與更多，而且男性桌球賽
事的影響力也相對更大，因此該項運動也吸
引了更多男性體育愛好者。

尼爾森研究報告顯示：
中國體育粉絲偏好球類

馬龍：背傷未癒仍有影響
日前參加

第十三屆全
運會乒乓球
資格賽男子
雙打第二輪
的馬龍和許
昕以 3:0 輕
取海南組合
王鵬/尹健博。贏下這場比賽後，馬龍在談
及自己的背傷時表示，目前還在恢復階段，
回到巔峰狀態還需要一段時間的調整。馬龍
說：「畢竟現在每天都在訓練和比賽，不能
像完全休息恢復得那麼快。雖然對發力方面
沒有影響，但是在移動、擊球的時候，還會
在意識或者肌肉上感覺有些僵硬，不像過去
那麼自然。」 ■新華社

冬博會將於9月在京舉辦
香港文匯報訊（記者張聰北京報道）昨

日，2017國際冬季運動博覽會發佈會在京
召開。主辦方宣佈，本屆冬博會將於今年9
月7日在北京國家會議中心開幕。屆時，預
計將有中外400多間展商將帶着冰雪產業前
沿成果亮相冬博會，展現全球冬季運動和冰
雪「新勢力」。北京奧運城市發展促進中心
副秘書長高雲超表示，舉辦冬博會，為提高
大眾對冬季運動的關注度、支持度和參與
度，發揮着積極作用。2017年冬博會將進
一步加強與北京2022年冬奧會、冬殘奧會
組織委員會等組織的合作。

香港文匯報訊（記者郭正謙）昨日舉行的
亞洲盃外圍賽最後一輪港足首戰受挫，作客黎
巴嫩以0:2落敗未能達成搶分目標，主帥金判
坤強調不會後悔重用年輕球員的決定，雖然未
能將勝利帶回香港，不過希望將球隊永不放棄
的精神帶到球迷心中。
排出433陣式的港隊賽前定下一分目標，不

過上半場兩次防守不集中，被黎巴嫩兩次角球
攻勢得手落後0:2，換邊後港足表現大有改
善，後備上陣的小將陳俊樂助攻助守甚為搶
鏡，可惜梁振邦的射門僅僅斜出，鞠盈智的罰
球又被門柱所阻，令港足慘吞兩蛋出師不利。
主帥金判坤坦言對賽果感到失望，不過認
為球隊在下半場沒有放棄的態度值得一讚：

「上半場兩個死球失波是有點欠運，對手身體
質素及個人能力很強，不過我們在下半場踢回
應有水準，賽果我們不能百分百保證，但至少
我們想向香港球迷傳達我們永不放棄的精
神。」

稱不擔心帥位銳意培養新血
港足今次選人加入了不少年輕球員，金判

坤表示不會因輸波而後悔：「我並不擔心我的
帥位，重要的是我要為香港足球培養更多新
血，我認為這些年輕球員都有不俗的發揮，要
在成績和培養新人之間取得平衡並不容易，但
我不會為此而後悔，我對香港球員充滿信
心。」

中國女排昨日公佈了最新一期集訓名單，
郎平將擔任總教練，安家傑任執行教練。在
新一期的集訓名單中，里約奧運周期的女排
隊長惠若琪不在名單當中，此外魏秋月和曾
春蕾等名將也未能入選。國家體育總局排球
運動管理中心主任李全強分析說：「我覺得
可能是現在要着眼於東京奧運會周期，鍛煉
新人為主。」
郎平表示，未來她的任務主要是掌握方

向、培養年輕教練。郎平說，作為總教練，
她會規劃球隊的發展方向、完成組隊，並協
助教練班子完成訓練和比賽任務。同時，自
己將積極治療康復。實際的帶隊工作由安導
來執行，教練班子共同配合完成好。雖然上
個奧運周期在排球三大賽上取得了兩個冠軍
和一個亞軍，郎平談到中國女排的未來時仍
然很謹慎。她說，中國女排要從零開始，努
力發掘和鍛煉新人。 ■新華社

中國女排最新集結
郎平任總教練

在首日資格賽中因胸標上的個人贊助商恒大金服與中國
公開賽冠名贊助商北京銀行衝突，而被要求取下胸標

才能參賽的情況下，丁俊暉與世界桌聯進行交涉且未能及
時開賽，隨後因遲到被判負一局，不過依然戴着胸標完
成了比賽。
27日完賽後，丁俊暉微博發文稱，已在賽季開始

時向世界桌聯更新過個人主贊助商且因贊助商無更
換而未再特別報備，並對工作人員賽前阻擋自己
比賽的行為「氣憤無比」。儘管28日他戴着賽
事冠名贊助商的胸牌出賽，但在賽後依然炮轟

世界桌聯的要求「過分」，並聲明要「讓我的律師給他們發律師函」。
世界桌聯在昨日凌晨發佈聲明稱：「我們對丁(俊暉)認為我們對他做出了
『過分』要求的言論感到失望與驚訝。」
「這一事件的事實是丁在他的第一場比賽出場時所佩戴的商標與賽事
的冠名贊助商的利益有所衝突。」聲明稱，「所有的球員都簽訂並同
意遵守球員合約上所列出的規章制度。這些規定清楚地表明所有的商
標需由世界桌球有限公司批准，若一名球員的商標與任何世界桌球
贊助商(在此案例中為冠名贊助商)衝突，則不會得到批准。」
「此舉是為了保護我們商業夥伴的權益，也是我們對他們的
合同承諾的一部分，其他做法則是違背了這些協議。世界桌聯
與世界桌球這樣的協議最終也是為所有的職業球員保護這項
運動的未來。」聲明寫道，「迄今為止我們還未收到來自
丁俊暉律師的律師函。」

奧蘇利雲支持丁俊暉
由於在大師賽的比賽後炮轟裁判及記者被世界桌
聯處罰，「火箭」奧蘇利雲近期一直以用不多於兩
個單詞回答問題的方式表達抗議，28日晚也依舊
如故，不過當在被問到丁俊暉的問題時，他稱
有「99%」的球員都100%支持丁俊暉，這樣
的處理方式對丁俊暉不公平。
聲明同時回應了此事：「與奧蘇利雲先
生的評論相反，我們相信我們以完全職
業、與球員合約相一致的方式對事件進
行了處理，其他的說法將是錯誤且失
實的。」 ■新華社

在丁俊暉於日前的世界桌球中國公開賽賽後就胸標在丁俊暉於日前的世界桌球中國公開賽賽後就胸標

風波發表了對賽事方表示抗議的言論後風波發表了對賽事方表示抗議的言論後，，世界桌聯發世界桌聯發

表聲明稱表聲明稱，，對於丁俊暉的言論感到驚訝與失望對於丁俊暉的言論感到驚訝與失望。。

香港桌球
「 四 眼 Cue
后」吳安儀昨日再
次獲邀出戰下月在英
國謝菲爾德舉行的男子
世界錦標賽外圍賽，與一眾
世界級男將爭逐正賽資格。
現年26歲的吳安儀早前在女子桌

球世界賽決賽以 6:5 反勝印度老將
Vidya Pillai，3年內第 2度奪得世界冠
軍。昨日世界桌聯宣佈，蘇格蘭球手托頓
同時贏得歐錦賽冠軍和國家NGB預賽，故空
出一個外圍賽席位；加上U18歐錦賽冠軍拿迪亞
不會出戰。因此，愛莎尼亞女球手皮托芙和吳安
儀，將分別補上兩人空缺。男子世界桌球錦標賽外圍
賽於4月5至12日假英國謝菲爾德舉行。

指獲邀是肯定女球手
吳安儀去年歷史性出戰男子世錦賽外圍賽，在首圈

以1:10大比數不敵英國老將連斯，行人止步。對於這
個突如其來的邀請，吳安儀坦言非常意外，又表示
自己為此開心了一整晚，「今次首次有兩位女球
手同一時間獲邀參加，對我們女子球
手來說是一個肯定。」
■記者梁啟剛

■昨日在印度新德里舉行的世界羽聯超級系列賽印度公開賽男單
首輪比賽中，中國選手田厚威以2:0戰勝中國香港選手魏楠，晉
級第二輪。 新華社
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■■港足守將李港足守將李
志豪志豪((右右)) 嚴防嚴防
對手對手。。美聯社美聯社

■■港足門將葉鴻輝港足門將葉鴻輝((左左22))目目
送皮球入網送皮球入網。。 法新社法新社

■■馬龍在比賽中發球馬龍在比賽中發球。。新華社新華社

■■郎平將擔任中國女排總教練郎平將擔任中國女排總教練。。 新華社新華社

■■球迷為國足打氣球迷為國足打氣。。 新華社新華社

■■奧蘇利雲支持丁俊暉奧蘇利雲支持丁俊暉。。 新華社新華社

■■丁俊暉在比丁俊暉在比
賽中賽中。。中新社中新社

■■吳安儀在比
吳安儀在比

賽中賽中。。 新華社新華社

■丁俊暉就胸標
風波對賽事方表
示抗議。新華社


